

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

Mékambo : le PDG triomphaliste, les militants montent les enchères

Olivier NDEMBI
Mékambo/Gabon

La situation n'est certainement pas exclusive au seul département de la Zadié où le Parti démocratique gabonais (PDG), visible à travers ses véhicules et ses gadgets politiques aux effigies de ses poulains, se déploie sur l'ensemble des trois sièges pour tenter de convaincre les militants, franc électoral en main, de voter pour les siens lors des scrutins de samedi 26 août prochain.

Lundi par exemple, lors de sa causerie dans la fédération Moapa-Beotsa, le candidat du 2e siège, Franck Atabi Bokamba a dénoncé les "faux militants" qui jouent le jeu de l'adversaire et ne seraient là que pour le franc électoral. Dans le 3e siège, également disputé par 7 autres candidats, le Pdgiste Samuel Malela Mbelou et les siens constatent que les électeurs deviennent de plus en plus exigeants, qu'ils ont "mis la barre haut". Et que la cagnotte mise à disposition par les hautes instances du parti pour la circonstance devient bien maigre pour continuer à séduire l'électorat comme au bon vieux temps.



Photo: Landry Ekomba Ndombe

Les candidats du PDG conduits par celui à la députation, M. Bokamba (3e à partir de la gauche).

Malela Mbelou ne croyait pas si bien dire puisqu'au 1er siège de l'Ivindo, le candidat Jean de Dieu Ikouakangoye a été prié par les femmes du village Zolendé qui le trouvent un peu radin sur les bords, de "ramasser" ses

400 000 francs, trop insignifiants à leurs yeux pour leur demander d'accorder leurs suffrages aux listes PDG. Séance tenante, elles se sont même débarrassées des tee-shirts qu'elles portaient en guise de pro-

testation, menaçant même de ne pas voter le "parti des masses" au cas où le montant déposé ne serait pas revu à la hausse.

Prisca Raymonde Amaheba Koho-Nlend, dans le 1er arrondisse-

ment, évolue désormais sur un terrain qui semble acquis à sa cause depuis que le CGE a invalidé la candidature de Nadège Élanie, pressentie comme une adversaire sérieuse pour lui causer des insomnies.

Ils veulent exister !

ON
Mékambo/Gabon

MEMBRES de la Majorité présidentielle, le RDP et l'UDIS seront bel et bien de la partie, le 26 août prochain, notamment dans le 3e siège, aux prises avec le "Pdgiste" Samuel Malela Mbelou et bien d'autres candidats. Le RDP est représenté par une "jeune panthère", Mica Gaël Mbimba, 34 ans, par ailleurs homme de médias, qui dit œuvrer pour la préservation de cet héritage politique légué à la province par Alexandre Sambat. En outre, l'absence d'électricité, d'eau potable et de dispensaire dans la quasi-totalité des villages de sa circonscription politique ne pouvait continuer à le laisser insensible. Il tente donc, à travers des rencontres directes avec la population, de lui expliquer le bien-fondé d'avoir un représentant à l'Assemblée nationale. Quant au candidat de



Béatrice Simbou Mapessi (casquette) compétit pour le compte du PSD.

l'UDIS, Freddy Potolo-Mbiel, il est lui attendu par les populations du canton Djouah devant lesquelles il devra s'exprimer sur les raisons de son retard et les rumeurs sur le torpillage de sa candidature.

Au 2e siège, la candidate du PSD pense que son heure a sonné. Très connue du milieu féminin local à travers une

ONG qui fédère plus de 600 femmes issues des trois sièges de la Zadié et œuvrant dans l'agriculture, Béatrice Simbou Mapessi croit bénéficier d'un solide capital sympathie pour détrôner le candidat du PDG. Tous ces candidats espèrent donc être élus pour permettre à leurs formations politiques respectives de continuer à exister.

Une campagne presque monocolore

ON
Makokou/Gabon

DANS l'Ogooué-Ivindo, il y a une multitude de partis politiques engagés dans la course aux législatives et locales. Mais en attendant de voir ce qui va advenir de certains d'entre eux, à la suite de la désignation d'un candidat consensuel par l'opposition, et en mettant de côté les six indépendants, quatre seulement sortent du lot pour se disputer les 12 sièges de la province : le PDG, le RDP, le RPM et le RPG.

Il y a que pour des raisons imputées essentiellement à l'absence du franc électoral, les représentants de l'opposition mènent une campagne plutôt discrète voire inexistante. Au RDP par exemple, qui représente la deuxième formation politique sur l'échiquier provincial après



Photo: DR

Les partisans PDG en liesse autour de leur candidat.

le PDG, les candidats sont aux abois depuis que leur allié a décidé de faire cavalier seul au cours de ces élections générales. D'autant plus qu'au niveau de la direction du parti, à Libreville, aucun mot d'ordre n'a été donné aux candidats investis.

Du coup, des alliances "contre-nature" à l'initiative de certains d'entre eux ne sont pas à écarter d'ici à vendredi. Mais en attendant, les Ogivins assistent à une campagne aux seules couleurs du PDG.